

Para no olvidar

Por los días oscuros
por las noches sin color
por las calles vacías
por las horas de dolor.
Por las paredes pintadas
testimonio que quedó
de un grito silencioso
que nadie escuchó.
Por los que se fueron al cielo
cargados en un avión
por los que cayeron sin nombre
y el mar los abrazó.
Por el canto prohibido
por los que acallaron su voz
verdugos nocturnos
mente fría y sin corazón.
Por los que levantaron su mano
dando su bendición
ensuciando su ropa
olvidando su vocación.
Tengamos memoria
amasemos juntos
el pan de la libertad
valoremos la democracia
para que no suceda
nunca más. ¡Nunca más!

Nélida Carmen Miranda
La Pampa